

Washington confisque un avion vénézuélien en République dominicaine



Foto: EFE

La Havane, 3 sept, (RHC) Le gouvernement nord-américain a saisi lundi en République dominicaine un avion utilisé dans le passé par le président vénézuélien, Nicolas Maduro, dans le cadre de sa politique de sanctions contre le pays sud-américain.

Selon CNN, deux fonctionnaires nord-américains ont déclaré que l'avion avait été conduit vers l'État de Floride, dans le sud des Etats-Unis.

"Saisir l'avion d'un chef d'État étranger est une pratique inédite en matière pénale. Nous envoyons ici un message clair : personne n'est au-dessus de la loi, personne n'est au-dessus de la portée des sanctions américaines", a déclaré l'une des sources.

Les États-Unis, qui ne reconnaissent pas les élections du 28 juillet au Venezuela ni la victoire de Nicolas Maduro, ont intensifié leur politique d'hostilité à l'égard du pays.

Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Yvan Gil, a dénoncé dans un communiqué le fait que les autorités étasuniennes se livrent une fois de plus à "une pratique criminelle récidiviste qui ne peut être qualifiée d'autre chose que de piraterie".

Les Etats-Unis, ajoute le communiqué, "ont confisqué illégalement un avion utilisé par le président de la République, se justifiant ainsi par les mesures coercitives qu'ils imposent unilatéralement et illégalement dans le monde entier". (Source: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/364344-washington-confisque-un-avion-venezuelien-en-republique-dominicaine>



Radio Habana Cuba